

冬休み直前号 しらほだい 令和2年12月25日(金)



校 訓 やさしく かしく たくましく

「 良いお年をお迎えください 」

内灘町立白帆台小学校 校長 岡田 秀



ヒマワリが咲きほこっていた頃の8月18日から始まった長い長い2学期。それも今日が終業式。クリスマスです。そして明日からは、楽しい冬休みです。この時期、花屋さんに行くときたくさんのポインセチアが並んでいます。それらを目にするにつけ、月日の経過と年の瀬をしみじみと感じてしまいます。

さて、日本中の学校が休校という前代未聞の事態から始まった今年度。少しギクシャクした感じでスタートした6月。それでも、学校に来るだけで楽しいという子どもたちはたくさんいました。ところが、新しい学校生活に少しずつなじむと同時に、学習の仕方や休み時間の過ごし方などいくつもの課題と向き合うことにもなりました。そんな先の見えない不安と戸惑いの中を、子どもたちも先生たちも一生懸命に進んできました。そして、そんな2020年を何とか乗り切ることが出来ました。それは、子どもたちの顔晴りは勿論のこと、保護者の皆様、PTA役員の皆様、防犯ボランティアや図書ボランティアの皆様、更には地域の皆様からのたくさんのご理解とお力添えのお陰だと、心から感謝しております。

本当にありがとうございました。

♪A very Merry Xmas And a happy New Year Let's hope it's a good one
Without any fear ♪

『メリークリスマス そして新年おめでとう 良い年になるように祈ろう 何の恐れもない年でありますように』

ジョンレノンの「Happy Christmas」。この歌詞の意味を改めて深く感じて聴き入っています。

皆様、どうぞ良いお年をお迎えください。

そして、新年もどうぞ宜しく申し上げます。

